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+ INFRAESTRUTURA – Começaram as obras
de pavimentação em Capão Bonito.

Durante a semana representantes da adminis-
tração municipal visitaram obras nos bairros Jardim
Vale Verde, Nova Capão Bonito e a rua Alfredo
Venturelli na Vila Bela Vista.

É um dos maiores Programas de Pavimentação
Urbana (PPU) já realizados na cidade.

Conforme informações do Setor de Licitações e
da Secretaria de Planejamento, o governo municipal
investirá mais de R$ 3 milhões em asfaltamento, cons-
trução de galerias pluviais e recuperação de impor-
tantes vias de acesso como a avenida Massaichi
Kakihara.As verbas são provenientes de emendas
parlamentares e recursos próprios de contrapartida.

Para acelerar as obras, a prefeitura deu uma aten-
ção especial aos processos de licitações.

É o caso da rua Alfredo Venturelli da rua Alfredo
Venturelli que é um dos principais acessos para es-
cola municipal Bem-Me-Quer e Corpo de Bombei-
ros, que já recebeu galerias pluviais, guias e está
sendo preparada para receber asfalto.

A verba para pavimentação foi conseguida atra-
vés de emenda parlamentar no ano passado.

A rua foi incluída em lista de obras no valor de
R$ 1.060.542,90 que será executada pela empresa DNP
Terraplenagem, a mesma responsável pela recupera-
ção do trecho da avenida Massaichi Kakihara.

Na lista ainda constam a pavimentação das ruas
– Michael Ibraim Saba, Walter Jorge, Rafael Macha-
do Neto, José R. dos Santos, Avenida Laudelino de
Lima Rolim, José Fadina Roldofo, Aroldo Crepaldi,
Antonio de Souza Lopes – todas da Vila Nova Capão
Bonito, e ainda Pedro Gonçalves de Almeida – na
vila Aparecida, Jair Gomes na Vila Cruzeiro, Profes-
sor Paulo Gemignani e José Atilo Stori no Jardim
Vale Verde.

O corte de gastos desnecessários aliado a boa
gestão pública garantiram que a prefeitura tivesse
caixa para a contra partida nos convênios de
asfaltamento.

“A boa tramitação tanto no governo estadual
como federal, com a liberação de importantes verbas
também contribui para acelerarmos o Programa de
Pavimentação”, destaca o governo municipal.

Programa de asfaltamento começa
Cidade investirá mais de R$ 3 milhões em asfaltamento

Rua Alfredo Venturelli pronta
para receber massa alfaltíca

Rua sendo preparada para pavimentação
no bairro Nova Capão Bonito

Jardim Vale Verde



2 03/07/2010

JORNALISTA RESPONSÁVEL:
Wagner Antonio Santos (MTB 036227)
ASSESSORIA DE IMPRENSA E FOTOS:
Gilberto Contezini
IMPRESSÃO:
Empresa Gráfica e Editora V. do Paranapanema Ltda.
TIRAGEM:
1.000 exemplares

www .capaobonito.sp.gov .br

ESTRUTURA ADMINISTRATIVA DA
PREFEITURA E TELEFONES ÚTEIS

PREFEITO MUNICIPAL
Júlio Fernando Galvão Dias - Ramais 9913/9914
VICE-PREFEITO
Marco Antonio Citadini - Ramal 9921
FUNDO SOCIAL
Presidente - Regina Claudia G. Faia Dias  - Tel.: 3542-5034
SECRETARIA DE GOVERNO
José Toshio Saito - Ramal 9930
SECRETARIA DOS NEGÓCIOS JURÍDICOS
Dr. João Carlos Martins Souto - Ramal 9933
SECRETARIA DE PLANEJAMENTO
Mário Milani - Ramal 9943
SECRETARIA DE EDUCAÇÃO
Dr. José Dimas C. de Miranda - Tel.: 3542-3553
SECRETARIA DE FINANÇAS
Noel Correa Leme - Ramal - 9973
SECRETARIA DE AGROPECUÁRIA
Joaquim Mendes de P. Júnior - Tel: 3542-2167
SECRETARIA DE PROMOÇÃO SOCIAL
Pedro Paulo de A. Galvão - Tel.: 3542-2955/3542-5224
SECRETARIA DE SAÚDE
Fabrício N. Olivati - Tel.: 3542-2366 – 3542-1713
SECRETARIA DE TURISMO
Orlando Souto Montenegro - Ramal 9941
SECRETARIA DE CULTURA E ESPORTES
João Bosco de Sá - Tel.: 3542-4243
SECRETARIA DE OBRAS
Dirceu Abreu - Tel.: 3542-1507 – 3542-5858
SECRETARIA DE INDUSTRIA E COMÉRCIO
Ary Oliveira Russo - Ramal 9912
ADMINISTRAÇÃO REGIONAL
VILA APARECIDA (ARVA)
Tel.: 3542-6449
ASSESSORIA DE IMPRENSA
Ramal 9916
OUVIDORIA/CORREGEDORIA
Roberto Santos Renó - Ramal 9940 - Tel.: 08007743104
/ 3542-1023
DEPARTAMENTO DE COMPRAS
João Machado - Tel.: 3542-1176
VIGILÂNCIA MUNICIPAL
Ramal – 9931
JUNTA MILITAR
Tel.: 3542-3724
DEPARTAMENTO DE TRÂNSITO
Dr. Milton C. Bizzi - Ramal 9935
DEPARTAMENTO PESSOAL
Ramal 9922
DEPARTAMENTO DE TRIBUTAÇÃO
Ramal 9911
FISCALIZAÇÃO
Ramal 9906
VIGILÂNCIA SANITÁRIA
Tel.: 3542-2157
CÂMARA MUNICIPAL
Tel.:3542-2166
PAT (POSTO DE ATENDIMENTO DO
TRABALHADOR)
Tel. 3542-4713 - 3542-4884
PROCON
Tel. 3542-2101
INSS
Tel. 3542-2550

EXPEDIENTE
A Imprensa Oficial é uma publicação da Prefeitura
Municipal de Capão Bonito – Rua 9 de Julho, 690 –
Centro – CEP 18300-900 – Fone: (15) 3543-9915.

Registrado sob nº. 13 (Cartório de Registro de
Pessoas Jurídicas)

Edição 123

Lei 1712 de 12 de março de 1996

RESOLUÇÃO CMAS Nº 003/2010

Dispõe sobre a aprovação do Plano de
Ação/Suas Web - Ano 2010.

O Conselho Municipal de Assistência Soci-
al de Capão Bonito, no uso de suas atribuições
e competências que lhes são conferidas pelas
Leis nº 1712 e 1713 de 12/03/1996, e pelo De-
creto 091/2007 de 16/11/2009, considerando  os
programas, projetos e serviços co-financiados
pela União  que compõem o Programa Federal
de Proteção Social Básica e Especial;

Considerando  deliberação  do Conselho
Municipal de Assistência Social, realizada  em
reunião no dia 22/06/2010,

Considerando a potencialização da rede,
promovendo a descentralização e somatização
das ações direcionadas para clientela assisti-

CONSELHO MUNICIPAL DE ASSISTÊNCIA SOCIAL DE CAPÃO BONITO
da;

Considerando a necessidade de aplicação
dos recursos financeiros, nos níveis de Prote-
ção Social Básica e Especial consolidados no
presente Plano;

RESOLVE:
Art. 1º - Aprovar o Plano de Ação 2010/Suas

Web.

Art.2º - O detalhamento do Plano de Ação
2010/Suas Web, estão descritos no anexo I  -
Previsão de Atendimento Físico e Financeiro.

Art. 3º- Esta Resolução entra em vigor na
data de sua publicação.

Capão Bonito, 24 de junho de 2010

CONSELHO MUNICIPAL DE ASSISTÊNCIA
SOCIAL

Pedro Paulo de Almeida Galvão - Presiden-
te
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JULGAMENTO DE LICITAÇÃO

PREGÃO PRESENCIAL Nº48/2010 – O Prego-
eiro Municipal, juntamente com a Equipe de Apoio
julgou DESERTO o presente certame licitatório, pelo
fato de nenhuma empresa ter se apresentado para
participação no presente certame licitatório. Capão
Bonito, 30 de junho de 2010.

ROBERTO SANTOS RENO – PREGOEIRO
MUNICIPAL

RERRATIFICAÇÃO DE LICITAÇÃO

PREGÃO PRESENCIAL Nº41/2010 –
RERRATIFICA-SE o edital do presente certame
licitatório, cujo objeto é a contratação de empresa(s)
(Posto(s) de Combustível(is)) para a realização
dos serviços de fornecimento parcelado de 30.000
(trinta mil) litros de álcool comum; 210.000 (du-
zentos e dez mil) litros de gasolina comum; e,
500.000 (quinhentos mil) litros de óleo diesel, di-
reto da bomba, para abastecimento da frota de
veículos desta Municipalidade, conforme
especificações constantes do Anexo I – Termo de
Referência do presente edital. Desta feita, restou
decidido REDESIGNAR a data de encerramento do
presente certame (credenciamento e entrega dos
envelopes), para a data de 19 de julho de 2010 , às
09:00 horas . Edital e melhores informações me-
diante o recolhimento da taxa de R$ 10,00 (dez
reais), de segunda a sexta-feira, das 08:00 às
11:30hs e das 13:00 às 17:00hs, no Setor de Lici-
tações, sita o Paço Municipal localizado à Rua Nove
de Julho, nº690, Centro, ou pelo Tel: (15) 3543-

LICITAÇÕES E CONTRATOS
9900 – ramal 9917. Capão Bonito-SP, 01 de julho
de 2010.

Dr. JULIO FERNANDO GALVÃO DIAS
- Prefeito Municipal –

ABERTURA DE LICITAÇÕES

PREGÃO PRESENCIAL Nº54/2010 – Aquisição
de 01 (um) caminhão basculante com capacidade
de no mínimo 24 (vinte e quatro) toneladas, ano/
modelo 2010/2010, com potência mínima de 218CV,
com no mínimo 06 (seis) marchas sincronizadas a
frente e 01 (uma) a ré, com eixo traseiro de dupla
velocidade, com direção hidráulica, cor branca, com
caçamba de no mínimo 12m³, para a Secretaria
Municipal de Planejamento, deste Município, con-
forme especificações constantes do Anexo I – Ter-
mo de Referência do presente edital. O encerra-
mento (credenciamento e entrega dos envelopes)
dar-se-á na data de 19 de julho de 2010 , às 14:00
horas . Edital e melhores informações mediante o
recolhimento da taxa de R$ 10,00 (dez reais), de
segunda a sexta-feira, das 08:00 às 11:30hs e das
13:00 às 17:00hs, no Setor de Licitações, sita o
Paço Municipal localizado à Rua Nove de Julho,
nº690, Centro, ou pelo Tel: (15) 3543-9900 – ramal
9917. Capão Bonito-SP, 01 de julho de 2010.

Dr. JULIO FERNANDO GALVÃO DIAS
- Prefeito Municipal –

PREGÃO PRESENCIAL Nº55/2010 – Aquisição
de 5.000 (cinco mil) caixas de tira de reagente One
Touch, e, 4.500 (quatro mil e quinhentas) caixas de
Lanceta de calibre 28G, para a Secretaria Municipal

de Saúde, deste Município, conforme
especificações constantes do Anexo I – Termo de
Referência do presente edital. O encerramento
(credenciamento e entrega dos envelopes) dar-
se-á na data de 19 de julho de 2010 , às 16:00
horas . Edital e melhores informações mediante o
recolhimento da taxa de R$ 10,00 (dez reais), de
segunda a sexta-feira, das 08:00 às 11:30hs e das
13:00 às 17:00hs, no Setor de Licitações, sita o
Paço Municipal localizado à Rua Nove de Julho,
nº690, Centro, ou pelo Tel: (15) 3543-9900 – ramal
9917. Capão Bonito-SP, 01 de julho de 2010.

Dr. JULIO FERNANDO GALVÃO DIAS
- Prefeito Municipal –

PREGÃO PRESENCIAL Nº56/2010 – Aquisi-
ção de equipamentos de Playground, para insta-
lações em Unidades Escolares de Educação In-
fantil e de Ensino Fundamental, pertencentes a
Secretaria Municipal de Educação, deste Municí-
pio, conforme especificações constantes do Ane-
xo I – Termo de Referência do presente edital. O
encerramento (credenciamento e entrega dos en-
velopes) dar-se-á na data de 20 de julho de 2010 ,
às 09:00 horas . Edital e melhores informações
mediante o recolhimento da taxa de R$ 10,00 (dez
reais), de segunda a sexta-feira, das 08:00 às
11:30hs e das 13:00 às 17:00hs, no Setor de Lici-
tações, sita o Paço Municipal localizado à Rua Nove
de Julho, nº690, Centro, ou pelo Tel: (15) 3543-
9900 – ramal 9917. Capão Bonito-SP, 01 de julho
de 2010.

Dr. JULIO FERNANDO GALVÃO DIAS
- Prefeito Municipal –

Portaria CAT- 162, de 29 -12-2008
(DOE 30-12-2008)
Dispõe sobre a emissão da Nota Fiscal Ele-

trônica - NF-e e do Documento Auxiliar da Nota
Fiscal Eletrônica - DANFE, o credenciamento de
contribuintes e dá outras providências.

Com as alterações  das Portarias: CAT-49/
09, de 05-03-2009 (DOE 06-03-2009); CAT-90/09,
de 07-05-2009 (DOE 08-05-2009); CAT-173/09, de
01-09-2009 (DOE 02-09-2009); CAT-208/09, de 13-
10-2009 (DOE 14-10-2009); CAT-04/10, de 14-01-
2010 (DOE 15-01-2010); CAT-34/10, de 15-03-
2010 (DOE 16-03-2010); e CAT-50/10, de 23-04-
2010 (DOE 23-04-2010).

O Coordenador da Administração Tributária,
tendo em vista o disposto no Ajuste SINIEF-7/05,
de 30 de setembro de 2005, e no artigo 212-O, I e
§ 3°, do Regulamento do Imposto sobre Opera-
ções Relativas à Circulação de Mercadorias e so-
bre Prestações de Serviços de Transporte Inte-
restadual e Intermunicipal e de Comunicação,
aprovado pelo Decreto 45.490, de 30 de novem-

bro de 2000, expede a seguinte portaria:
CAPÍTULO II

DA OBRIGATORIEDADE DE EMISSÃO DE NF-e

Art. 7º - Deverão, obrigatoriamente, emitir Nota
Fiscal Eletrônica - NF-e , modelo 55, em substitui-
ção à Nota Fiscal, modelo 1 ou 1-A, os contribuintes
que: (Redação dada ao artigo pela Portaria CAT-
173/09, de 01-09-2009; DOE 02-09-2009)

I - exerçam as atividades relacionadas no Ane-
xo I;

II - estiverem enquadrados nos códigos da
Classificação Nacional de Atividades Econômicas -
CNAE relacionados no Anexo II; (Redação dada ao
inciso pela Portaria CAT-34/10, de 15-03-2010; DOE
16-03-2010)

III - independentemente da atividade econô-
mica exercida, a partir de 1º de dezembro de 2010,
realizarem operações destinadas a:

a) Administração Pública  direta ou indireta,
inclusive empresa pública e sociedade de econo-
mia mista, de qualquer dos poderes da União, dos

Estados, do Distrito Federal e dos Municípios ;
b) destinatário localizado em outra unidade da Fe-
deração.

§ 1° - para atender à obrigatoriedade de emis-
são de NF-e, os contribuintes deverão solicitar
credenciamento de seus estabelecimentos,
exceto se já estiverem credenciados a emitir NF-
e.

§ 2º - para fins do disposto no inciso II, deve-
se considerar o código da CNAE principal do con-
tribuinte, bem como os secundários, conforme
conste ou, por exercer a atividade, deva constar
em seus atos constitutivos ou em seus cadas-
tros, junto ao Cadastro Nacional de Pessoas Jurí-
dicas (CNPJ) da Receita Federal do Brasil (RFB)
e no Cadastro de Contribuinte do ICMS da Secre-
taria da Fazenda.

§ 3° - a obrigatoriedade de emissão de NF-
e:

(Para leitura na integra desta Portaria,
acessar o site www.pfe.fazenda.sp.gov.br – Menu
legislação tributária – Portaria CAT 162/08)

INFORMATIVO PARA TODOS OS FORNECEDORES DA ADMINISTRAÇÃO PÚBLICA MUNICIPAL

LEGISLATIVO
Acompanhe semanalmente a transmissão das Sessões Ordinárias da Câmara Munici-
pal de Capão Bonito. Programe-se: segunda-feira às 19:00h. Confira também o traba-
lho dos vereadores, requerimentos, indicações e os principais projetos do Legislativo.

www.camaracb.sp.gov.br

A Escola Municipal Professor Faustino
Cesarino Barreto está com matrículas abertas
para o curso de suplência de 5ª a 8ª séries do
Ensino Fundamental - 2º semestre 2010, no perí-
odo de 28/06 a 23/07/2010, das 09:00 às 17:00
horas.

Documentos necessários para a matrícula:

COMUNICADO - MATRÍCULAS ABERTAS PARA O 2º SEMESTRE/2010
· Cópia da Certidão de Nascimento ou Ca-

samento;
· Cópia do RG;
· Comprovante de endereço (conta de água,

luz ou telefone)
· 02 fotos (3x4)
· Histórico da última escola onde o aluno

estudou anteriormente.
As aulas terão início em 29/07/2010, no pe-

ríodo noturno (das 19:00 às 23:00 horas).
EM. Prof. Faustino Cesarino Barreto
Avenida Francisco Antônio Consolmagno, nº

260, Jardim Europa, Capão Bonito/SP.
Telefone: 15 3542 2414
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A Diretoria Executiva da Associação de Pais e
Mestres da Escola Municipal Professor Faustino
Cesarino Barreto, sito a Avenida Francisco Antônio
Consolmagno, 260, Jardim Europa, CEP 18307-610,
Capão Bonito-SP, ouvido o Conselho Deliberativo,
torna pública a abertura do processo de licitação para
administração dos serviços da Cantina Escolar da
referida Unidade e comunica aos interessados que
as instruções deverão ser retiradas no endereço
acima, nos dias 05, 06 e 07 de julho de 2010, das
09:00 às 17:00 horas, mediante o comprovante de
pagamento no valor de R$ 10,00 (Dez reais), em
nome da Associação de Pais e Mestres da Escola
Municipal Professor Faustino Cesarino Barreto. Os

LICITAÇÃO DE CANTINA ESCOLAR
envelopes contendo as propostas deverão ser entre-
gues lacrados mediante recibo, no endereço acima
até 12/07/2010, no horário das 09:00 às 17:00 horas.
A abertura dos envelopes contendo as propostas será
realizada em Sessão Pública, no dia 13/07/2010. às
19:30 horas, nas dependências da escola, pela Di-
retoria Executiva da APM.

Capão Bonito, 23 de junho de 2010.

Diretoria Executiva da Associação
de Pais e Mestres da

Escola Municipal Prof. Faustino
Cesarino Barreto

DENUNCIE O DESPEJO DE ENTULHO EM
LOCAIS CLANDESTINOS
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A partir de agosto de 2010, os recenseadores do IBGE vão percorrer todos os domicílios para conhecer melhor
o povo brasileiro, como está distribuído no território e outras informações muito importantes para o país.

Para isso, é fundamental contar todo mundo. E, para não deixar ninguém de fora, o IBGE já esta se preparando
desde março. Os agentes estão listando todos os endereços das áreas urbanas do país e anotando as informações
para atualizar os mapas e cadastros que serão usados pelos recenseadores durante o Censo.

Além disso, nessa etapa, eles vão observar e registrar informações sobre o entorno do domicílio, como, por
exemplo: iluminação pública, esgotamento sanitário, calçamento de ruas, entre outros. Esses dados, juntamente
com as informações do próprio Censo, ampliarão o panorama das condições de moradia no Brasil.

Para cumprir todos esses objetivos, os agentes do IBGE poderão voltar mais de uma vez ao endereço.
Para que todos se sintam seguros, o agente do IBGE estará devidamente identificado com um colete azul e um

crachá. Caso necessário, o nome e o número de matrícula que constam no crachá podem ser confirmados através
de ligação gratuita para o telefone 0800 7218181 ou pela Internet. A participação no Censo, desde suas etapas de
preparação, é essencial.

Colabore desde já e construa com o IBGE o conhecimento do Brasil.

CENSO 2010 - Contamos com VOCÊ para contarmos o Brasil

DECRETO LEGISLATIVO   Nº 007/2010.
(Projeto de Decreto Legislativo nº 007/2010)

– da Comissão de Finanças e Orçamento.

Dispõe sobre REJEIÇÃO do Veto Parcial do
Executivo Municipal, ao Projeto de Lei nº 061/
2010.

A MESA DA CÂMARA DO MUNICÍPIO DE
CAPÃO BONITO, ESTADO DE SÃO PAULO,
USANDO DE SUAS ATRIBUIÇÕES LEGAIS;

CÂMARA DO MUNICÍPIO DE CAPÃO BONITO
FAZ SABER que a Câmara Municipal apro-

vou e é promulgado o seguinte DECRETO
LEGISLATIVO:

Art. 1º  Fica REJEITADO o Veto Parcial apre-
sentado pelo Senhor Prefeito Municipal ao Proje-
to de Lei nº 061/2010 de sua autoria, com Emen-
das.

Art. 2º  Este Decreto Legislativo entra em vi-
gor na data de sua publicação.

Câmara do Município de Capão Bonito, 30

de junho de 2010.

G E R S O N   H U S S A R
 - Presidente -

C É L I O   D E   M E L O
- 1º Secretário –

Publicado e afixado no local de costume
da Câmara Municipal, na data supra.

DARCI QUEIROZ DE FREITAS
 -Oficial Administrativo-

GOVERNO ITINERANTE – Representantes da
administração municipal e do Legislativo estiveram
reunidos no último dia 17 de junho com os moradores
do bairro dos Cordeiros.

Na reunião foi feito um balanço detalhado das
ações de governo os moradores também fizeram nas
áreas de infraestrutura e saúde.

Segundo os moradores, o diálogo franco e trans-
parente com a administração municipal é importante
para acelerar melhorias.

“Nunca tivemos reuniões como está. A iniciati-
va do prefeito, vice e vereadores merece elogios”,
destacaram moradores.

O diálogo entre a administração municipal e os
moradores já rendeu resultados positivos como a
agilização da recuperação do principal acesso ao bair-

Governo municipal promove
reunião no bairro dos Cordeiros

ro.
Segundo a prefeitura os encontros com a comu-

nidade serão intensificados a partir deste segundo
semestre para mapear as demandas e acelerar as
melhorias.

ACESSSO - O governo municipal destacou tam-
bém no encontro a recuperação da Estrada Municipal
“Narciso Laurindo do Nascimento”, conhecida tam-
bém como Estrada dos Cordeiros.

A recuperação foi feita através de parceria entre
a construtora TCL, que disponibilizou equipamentos
e operários, e a Prefeitura Municipal, que comprou
250 toneladas de pedra britada. A recuperação tam-
bém foi intermediada através do deputado José Zico
Prado (PT), através do secretário de Estado dos Trans-
portes, Mauro Arce.

De acordo com a equipe técnica da TCL, as pe-
dras britadas foram utilizadas na compactação do solo
para promover uma maior estabilidade nos trechos
mais críticos.

Além de melhorar o tráfego, as pedras garantem
também uma maior durabilidade nos serviços.

A estrada que também interliga os bairros
Tamanduá e dos Alegres tem aproximadamente seis
quilômetros, mas os serviços de recuperação estarão
concentrados em dois quilômetros, que compreende
entre o início da estrada ao trecho da escola dos Cor-
deiros.

A reforma da estrada vai beneficiar diretamente
101 produtores rurais, que cultivam frutas, verduras,
legumes e cereais, e mais de 150 alunos que utilizam a
estrada para freqüentarem as aulas.

Estrada do bairro dos Cordeiros

Reunião do
bairro dos
Cordeiros
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ELEIÇÃO  - Aconteceu no domingo, 27,
na escola “Governador André Franco Montoro”,
a eleição que definiu o administrador
(subprefeito) do Distrito do Turvo dos Almeidas,
em Capão Bonito.

A eleição teve dois candidatos – o ex-vere-
ador Moreno do Turvo e o líder comunitário e
membro do Conselho Municipal de Saúde –
Miguel dos Passos.

O processo eleitoral foi coordenado pela
Secretaria de Indústria e Comércio e funcioná-
rios municipais também fiscalizaram a eleição
que mobilizou todo o bairro.

A eleição contou com quatro seções de vo-
tação – 085, 102, 120 e 167 e foi muito tranquila.

Na apuração final Moreno do Turvo obteve
471 votos e Miguel dos Passos 154.

Houve apenas dois votos em brancos e qua-
tro nulos, com o total de eleitores chegando a
631.

“Foi uma eleição muito tranquila, democrá-
tica e que com certeza é mais um grande passo
para o desenvolvimento do Distrito do Turvo
dos Almeidas”, destacou a Secretaria de Indús-
tria e Comércio.

Distrito do Turvo dos Almeidas
elege administrador

ESCOLARBUS – A prefeitura de Capão
Bonito assinou na semana passada em Brasília
convênio no FNDE (Fundo Nacional de Desen-
volvimento da Educação) para compra de mais
dois escolarbus para o município.

Atendendo pedido da prefeitura, o deputado
federal Nelson Marquezelli (PTB) apresentou
emenda parlamentar viabilizando os veículos via
governo federal. O valor do investimento chega-
rá a R$ 335.000,00.

A prefeitura de Capão Bonito, através da
Secretaria Municipal de Educação fez um grande

Prefeitura assina convênio em Brasília
Governo federal também vai liberar R$ 100 mil para construir Portal Turístico

investimento para reformular a frota do trans-
porte escolar em 2009.

Ao todo, a prefeitura comprou pelo Progra-
ma Caminho da Escola do governo federal seis
‘escolarbus’, totalizando um investimento de R$
881.400,00 (R$ 146.900,00 cada veículo).

O Caminho da Escola é o programa de trans-
porte escolar para estudantes da educação básica
que vivem na zona rural. Traz uma série de ino-
vações, como a isenção para impostos sobre a
compra do veículo escolar e padronização da cor
em todo o país. O objetivo é renovar a frota, dar

segurança aos estudantes reduzindo a evasão es-
colar nas áreas rurais.

Projetos encaminhados e mais conquis-
tas – A prefeitura de Capão Bonito também apro-
veitou para encaminhar vários projetos, pedir re-
cursos para a entidade Legionários na Defesa do
Menor (Casa do Menor) e também teve outras
notícias positivas.

Entre elas a liberação de verba para contra
de mais uma retroescavadeira e um trator e R$
100 mil para construção do Portal Turístico da
cidade.

FROTA DO TRANSPORTE ESCOLAR REFORMULADA
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SAÚDE – A prefeitura de Capão Bonito re-
cebeu na quinta-feira, dia 24, uma ambulância 0
KM.

O veículo da marca Fiat Dobló, no valor de
R$ 50 mil, foi liberado através de emenda do de-
putado José Zico Prado (PT) ao Orçamento do
Estado de 2010.

Segundo a Secretaria Municipal de Saúde, a
nova ambulância vai melhorar os serviços do se-
tor e dos pacientes que precisam se deslocar para
as cidades pólos.

O veículo é equipado com uma maca, um
suporte para oxigênio, um banco para acompa-
nhante e um reversor de corrente que possibilita
agregar um equipamento elétrico. O Dobló Am-
bulância foi desenvolvido para quem precisa de
rapidez e eventuais transportes de pacientes não
estabilizados. O ponto forte do Dobló é sua
assepsia, devido a todo interior ser revestido em
PRFV (Poliéster Revestido em Fibra de Vidro).
“A nova ambulância, entre outras vantagens, pro-
moverá o rápido e seguro deslocamento de paci-
entes, tanto para situações de urgência e emer-
gência, quanto para consultas nas unidades de
referência”, afirmou a Secretaria.

Para a região de Sorocaba foram liberadas

Cidade recebe ambulância
do governo do Estado

Veículo será utilizado no transporte de pacientes em rotas mais extensas

Nova ambulância
no Paço Municipal

60 ambulâncias.
 “Vamos utilizar essa nova ambulância em

rotas de grande extensão e que são muito utiliza-
das como o transporte de pacientes para São Paulo,

Botucatu, Jaú, Barretos, etc.”, acrescentou a Se-
cretaria de Saúde. Capão Bonito ainda espera a
liberação de mais uma ambulância até o final do
ano, pois já existe a indicação parlamentar.

HEMODIÁLISE -  A prefeitura de Capão Bonito,
através da Secretaria de Saúde, acertou na semana
passada com a Associação dos Deficientes Renais
Crônicos de Itapeva e Região – ACRODERI, os deta-
lhes do convênio já aprovado pela Câmara que permi-
tirá repasse de R$ 1.400,00 (subvenção de R$ 100 por
pessoa) para que os pacientes que fazem hemodiálise
tenham alimentação.

O prefeitura também enviará cestas básicas para
garantir alimentação aos acompanhantes dos pacien-
tes. Atendendo convite de diretores da ACRODERI,
representantes da prefeitura visitaram as obras da nova
sede localizada no Jardim América. A fim do impasse
foi comemorado pela diretoria da ACRODERI e tam-
bém pelos pacientes que almoçavam na entidade, que
elogiaram a iniciativa de Capão Bonito.

“Atendemos 105 pacientes com deficiências re-
nais diariamente, oferecendo-lhes uma ótima alimen-
tação e repouso (almoço, café da tarde e lanche) de-
pois de uma cansativa sessão de hemodiálise eles
frequentam a Casa de Apoio, depois que se alimen-
tam, eles aguardam suas conduções para retornar as
suas casas. A Casa de Apoio atende de segunda a

Convênio com ACRODERI garante
alimentação de pacientes e acompanhantes

Repasse de subsídio foi mais um importante passo para melhorar
o atendimento dos pacientes que fazem hemodiálise em Itapeva

sábado das 8h00 às 17h00. A entidade é mantida por
convênios com as prefeituras, sócios contribuintes e
recebe doações. Não tem ajuda de governo Federal e
nem do governo Estadual. A Casa de Apoio é inscrita
no COMASI (Conselho Municipal de Assistência
Social) e SEADS (Secretaria Estadual de Assistência
e Desenvolvimento Social, Cadastro Pro-
Social). A iniciativa da prefeitura benefi-
ciará muito os pacientes de Capão Bo-
nito”, destacou o presidente da
ACRODERI, Orli Sebastião Alves de Oli-
veira.   “O pedido efetuado via Câmara
era justíssimo e só não conseguimos
atender antes devido a complicada situ-
ação financeira que herdamos em 2009”,
destacou a prefeitura.

O valor total da subvenção será de
R$ 9.800,00.  A subvenção terá vigência
de 07 meses, a contar de 01/06/2010,
podendo ser prorrogado por iguais pe-
ríodos, a critério dos participes, com au-
torização Legislativa.

A entidade prestará contas, men-

salmente, à prefeitura da aplicação dos recursos até o
final do programa, com apresentação de relatórios e
notas fiscais. Os vereadores acreditam que a aprova-
ção da subvenção foi mais um importante passe para
melhorar a qualidade do atendimento de quem faz
hemodiálise em Itapeva.

Subsídio garantirá alimentação de pacientes e
acompanhantes na Casa de Apoio de Itapeva
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FESTA JUNINA  - Adolescentes que partici-
pam do curso de dança do ventre ministrado pela
professora Luciana e o Grupo Stylo representa-
ram o CEMEC (Centro Municipal Educacional e
Cultural) da Vila Aparecida na festa junina na Es-
cola Estadual João Batista do Amaral Vasconcellos.

A festa foi realizada no dia 27 de junho e
movimentou a unidade escolar.

O projeto - O CEMEC é um projeto da pre-
feitura de Capão Bonito através da Secretaria de
Juventude, Esporte, Lazer e Cultura, que funcio-

Grupos do CEMEC Vila Aparecida
fazem apresentação em escola

na desde maio de 2009.
Segundo o secretário João Bosco de Sá, o

objetivo principal da prefeitura é através do
CEMEC proporcionar melhor qualidade de vida à
comunidade da vila Aparecida, oferecendo um
maior acesso a atividades de cultura, esporte e
lazer. O secretário informou que atualmente o
CEMC atende mais de 400 crianças e adolescen-
tes com diferentes atividades.

O CEMEC oferece aulas de judô, teatro, dan-
ça do ventre, dança de rua, pintura em tela,

cartoon, bordado e em parceria com a Promoção
Social e o Fundo Social está realizando também
aulas de artesanato (biscuit), manicure e pedicure.

As aulas acontecem semanalmente e são
gratuitas. Os interessados em participar das au-
las devem procurar a coordenação do CEMEC e
fazer sua inscrição, o espaço também se encon-
tra disponível para ensaios de grupos de dança,
teatro, música, etc.

O atendimento se dá de segunda à sexta-
feira, das 9 às 11 horas e das 14 às 17 horas.

Apresentação
Dança do Ventre

Apresentação
Grupo Stylo

EDUCAÇÃO - Gestores das Escolas Municipais de Capão Bonito participaram do II
Colóquio de Gestor de Escola Pública, na cidade de Águas de Lindóia- SP, nos dias 23, 24,
25 e 26 de maio, que teve como tema gerador- Gestão: Um Exercício de Liderança.

A gestão escolar sempre esteve pautada em questões administrativas, postura refor-
çada pelos cursos de especialização em administração escolar, porque a ênfase dessa
formação era a organização burocrática da escola e não a gestão pedagógica e a construção
de lideranças. A formação específica do Gestor exige conhecimentos pedagógicos funda-
mentais sobre desenvolvimento humano, metodologia, didática, relação ensino aprendiza-
gem, avaliação de aprendizagem, avaliação institucional, projeto político-pedagógico.

O processo de desenvolvimento da gestão em uma unidade escolar requer, ainda, o
planejamento e a implantação de ações que facilitem a formação continuada dos educado-
res a partir de reflexões sobre o processo educativo, envolvendo todo o grupo, o que
demanda conhecimentos sobre estratégias de liderança, políticas educacionais, gestão de
projetos. Participar deste II Colóquio, oportunizou aos gestores educacionais reflexões
sobre o caminho de formar e constituir uma equipe com competência dentro de uma pers-
pectiva de gestão compartilhada, além de confirmar que quando o gestor acredita no traba-
lho de sua equipe, compartilhando projetos, sucessos e fracassos, as pessoas envolvidas
no contexto da escola envolver-se-ão de forma mais participativa apresentando ideias,
fazendo sugestões, agindo e pensando coletivamente. A realização em equipe de ações que
qualificam as propostas transformam desejos, sonhos e razão de ser educador em objetivos
em que prevalecem os valores éticos, estéticos, possibilitando ao educando construir-se
como ser humano.

Considerando a importância de capacitar gestores e educadores, a Secretaria Munici-
pal de Educação oferta e propõem uma educação de qualidade e parafraseando Jean Piaget
acreditamos que “a principal meta da educação é criar homens que sejam capazes de
fazer coisas novas, não simplesmente repetir o que as outras gerações já fizeram. Homens
que sejam criadores, inventores, descobridores”.

Gestores das escolas municipais de Capão Bonito
participam do II Colóquio de Gestão Pública

Gestores das Escolas Municipais de Capão Bonito durante o II Colóquio
de Gestor de Escola Pública, na cidade de Águas de Lindóia- SP
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FUTEBOL AMADOR – Aconteceu no últi-
mo domingo, 27/06, a grande final da Copa
“Catarino Aleixo”, organizada pela Secretaria da
Juventude, Cultura, Esporte e Lazer de Capão
Bonito.

A copa teve a participação de 11 equipes e
movimentou nos finais de semana do maior bair-
ro do município.

Na final da competição houve a execução do
Hino Nacional pela Banda Marcial Fênix de Capão
Bonito, e em seguida o público assistiu a apre-
sentação da fanfarra da escola João Baptista do
Amaral Vasconcellos.

Na decisão de 3º e 4º lugar, o time da Retifi-
ca Recab não compareceu e o Ajax ficou com o
terceiro lugar.

Logo após estiveram em campo para a final
as equipes do Torre de Pedra e Guarani. O
Guarani, bem distribuído em campo, abriu o pla-
car aos 19 minutos com o jogador Paulo. E o
mesmo Paulo ampliou minutos depois, fazendo 2
a 0.

Demonstrando a superioridade, Carlos fez
mais um aos 36 minutos, construindo uma van-
tagem de três gols para o Guarani ao final da pri-
meira etapa.

Disposta a correr atrás do prejuízo a equipe
do Torre de Pedra diminuiu aos 16 minutos do
segundo tempo, com gol de Abel.

Mas o Guarani manteve o ritmo e Carlos
ampliou o placar fazendo Guarani 4 a 1. Sem
poder de reação a equipe do Torre de Pedra aca-
bou sofrendo mais dois gols, Antonio e Marcelo
estufaram as redes do Torre de Pedra.

Confirmando sua superioridade, a equipe do
Guarani ainda marcou três gols com Antonio e
com Marcelo (duas vezes).

Com o apito final do árbitro Ademir Moreira,
a equipe do Guarani FC sagrou-se campeã com
o placar de 7x1 frente ao Torre de Pedra EC,
recebendo no encerramento as medalhas e o
merecido troféu.

Copa Vila Aparecida chega ao final
Equipe do Guarani é grande campeã com o placar de 7 a 1

Equipe do Guarani conquista título com goleada de 7 a 1

Equipe de Torre de Pedra

Apresentação da Fanfarra
da Escola João Batista do

Amaral Vasconcellos
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O Ministério da Saúde prorrogou até a próxi-
ma segunda-feira (5/7) o prazo para que pais ou
responsáveis de crianças de zero a sete anos de
idade, inscritas no Bolsa-família, além de gestan-
tes, compareçam na Unidade de Saúde mais pró-
xima para acompanhamento previsto pelo progra-
ma. A consulta, nestes dias, não precisa ser
agendada.

Os beneficiários devem comparecer às Uni-
dades Básicas de Saúde no período de funciona-

Pais do Bolsa-família têm de
levar filhos ao médico até segunda

mento das mesmas, portando os documentos dos
filhos, além do manual Crescendo com Saúde ou
carteira vacinal. A medida é para evitar que os
beneficiários tenham o pagamento suspenso por
não cumprir uma das condicionalidades do pro-
grama, no caso, o acompanhamento dos filhos por
um pediatra e atualização periódica do calendário
vacinal. As crianças cadastradas no programa de-
vem ser avaliadas semestralmente nas Unidades
Básicas de Saúde de referência.

MÚSICA – O Projeto Guri, Pólo de Capão
Bonito, realizou na noite de terça-feira, 29/06, a
apresentação de encerramento de semestre dos
cursos de  percussão, violão e canto e coral.

Foi um ensaio aberto acompanhado por um
grande número de alunos e pais.

Os professores Fábio Braga de Jesus (per-
cussão), Adriano Braz de Oliveira (violão) e Leia
Ferreira (canto e coral) destacaram a evolução dos
seus alunos. “Com esta audição os alunos de per-
cussão e violão puderam fazer uma pequena de-
monstração do que aprenderam neste semestre que
se encerrou”, destacaram os professores.

O Projeto Guri de Capão Bonito tem 233 alu-
nos e iniciou suas atividades em 2006.

O projeto iniciou suas atividades em 1995,
pela Secretaria de Cultura do Estado de São Paulo,
com a missão de promover a inclusão social e
cultural de meninos e meninas por meio do ensino
musical.  Desde o início, o projeto obteve excelen-
tes resultados, tornando-se referência no desen-
volvimento da autoestima de centenas de crianças
e adolescentes.

Após 15 anos de trabalho, o projeto atende
cerca de 48 mil alunos e oferece gratuitamente di-
versos cursos de instrumentos musicais, como
violino, violoncelo, saxofone e percussão, além das
aulas de canto coral, teoria e iniciação musical.

Projeto Guri faz apresentação
de encerramento de semestre

Atualmente, o Guri está presente em quase
400 pólos, sendo no Estado de São Paulo, Maringá
(PR), e na Fundação CASA (Centro de Atendimen-
to Socioeducativo ao Adolescente).

Ensino musical e socialização - Ao ingres-
sar no Projeto Guri, a criança ou jovem não preci-
sa ter nenhum conhecimento musical anterior.
Também não existe processo de seleção, apenas
adequação ao número de vagas. A única exigência
é que o aluno estude e freqüente o colégio regular-
mente. Para reduzir o índice de desistência, o en-
sino musical parte do prático para o teórico, adap-
tando-se à afinidade dos alu-
nos com os instrumentos.
“Nossa metodo-logia é a mes-
ma em todas as unidades: co-
letivo e prático, desde o primei-
ro dia de aula.

Cada aluno sabe que é
uma peça indispensável no todo
(a orquestra) e, ao mesmo tem-
po, tem a consciência de que
precisa do grupo para execu-
tar as peças musicais. Além
disso, para aprender a tocar é
preciso paciência, disciplina,
concentração, carinho com o
instrumento e respeito aos pro-

fessores e colegas.  “A partir disso, trabalhamos a
socialização em experiências que servem para to-
das as situações da vida, de forma interessante e
descontraída”, explicam professores do projeto.
Além disso, por estar presente em comunidades
com realidades distintas, que abrangem desde fi-
lhos de sem-terra no Pontal do Paranapanema até
internos da Febem, ocorre uma adaptação do en-
sino na procura da proximidade com o gosto e a
cultura do aluno.

O Projeto Guri funciona na praça Cunha Bueno
s/n – centro. Maiores Informações 3542-4243.

Camerata de percussão Camerata de violões

Apresentação do canto e coral
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Capão Bonito está com os tons verde amarelo
em homenagem ao nosso querido País na Copa do
Mundo 2010 na África do Sul e a Prefeitura Muni-
cipal através da Secretaria Municipal da Juventude,

Capão Bonito na Copa do Mundo
Esporte, Lazer e Cultura com uma parceria com o
Correspondente Autorizado do BMG, estão propor-
cionando aos torcedores  capão-bonitenses alegria
e lazer durante as partidas da Seleção Brasileira pelo

telão instalado na Praça Rui Barbosa, onde em um
só coração unimos com todo País para levar nossa
Seleção Brasileira a vitória de mais um título mundi-
al. VAMOS LÁ BRASIL!!!!!!!!!!!

SAÚDE - Professores e demais profissionais de
educação da rede pública e particular de ensino são o
novo público-alvo da campanha de vacinação contra o
vírus da Influenza A (H1N1) no Estado de São Paulo. O
novo grupo prioritário foi definido pela Secretaria de
Estado da Saúde nesta semana.  Em Capão Bonito, a
vacinação será realizada em qualquer uma das Unida-
des de Saúde do município até o próximo dia 16 de
julho. Para ser vacinado o professor ou profissional da
área de educação pode procurar a unidade mais próxi-

Professores são novo público-alvo de campanha contra H1N1
ma de seu local de trabalho ou de sua residência por-
tando documento com foto e comprovante de vínculo
com a escola em que trabalha, como holerite ou decla-
ração da direção do estabelecimento em que é funcio-
nário.

O novo grupo foi definido pelo Estado devido ao
fato dos professores atuarem diretamente com um gran-
de número de pessoas e com a imunização, segundo a
Secretaria de Estado da Saúde, se evita que o profissi-
onal fique doente e prejudique o ano letivo dos alunos.

Não há estimativa do número de professores e
profissionais de educação que poderão ser vacinados
no município. A previsão é de que 500 mil pessoas
sejam imunizadas em todo o Estado de São Paulo.  A
meta proposta pelo Ministério da Saúde, de imunizar
80% da população de cada grupo prioritário, só não foi
atingida entre as gestantes, que teve cobertura de
70,33%, com 3.139 mulheres vacinadas e entre os adul-
tos jovens com idade entre 30 e 39 anos, cuja cobertura
até o momento é de 75,84%, com 52.033 vacinados.

Nesta semana, um crime antigo, porém inco-
mum nas pequenas cidades visitou Capão Bonito, o
delito de colocar aparelhos conhecidos como “chu-
pa cabras” em Caixas Eletrônicos, com o objetivo de
furtar senhas e dados de clientes bancários. Por isso
que devemos sempre lembrar da prevenção e nesta
semana dicas de segurança em caixas eletrônicos.
Ao decidir utilizar um caixa eletrônico, opte por caixas
em áreas movimentadas e no período da tarde, evite
ao máximo utilizar caixas à noite, pois quem entra
em Caixa Eletrônico a noite só tem uma intenção:
tirar dinheiro. Ninguém paga conta a noite.

Evite também entrar Caixas com pessoas es-
tranhas em frente e pessoas também estranhas no
seu interior. Deixe o local e chame a Policia Militar
para uma averiguação;

Ao entrar nos Caixas Eletrônicos fique atento a
detalhes, observe se não há sinais de arrombamen-
tos, como por exemplo restos de concreto no chão,
parafusos soltos, caixas arranhados, monitores com
imagens distorcidas e principalmente se o local onde
o cartão será inserido não está com marcas estra-
nhas ou solto. Lembre-se que os marginais estão
cada vez mais inteligentes e por isso devemos ficar
mais atentos. Em caso de dúvidas não utilize aquele
caixa;

Quando estiver no Caixa não peça ajuda a es-
tranhos, pois é comum encontrar pessoas que nem

Polícia Militar de Capão Bonito - Dicas de segurança
conta tem no banco e fica ali dentro a espera de um
desavisado;

Quando dentro do Caixa Eletrônico evite con-
versar com pessoas estranhas e principalmente ao
sacar dinheiro ou depositar dinheiro não fique mos-
trando dinheiro, pois somente servira para atrair
marginais;

Ao sair do banco, procure olhar no seu entorno
e observe se não há pessoas estranhas encosta-
das em paredes próximas a saída do banco, ou se
ainda não existem motoqueiro com moto ligada e
com garupa estacionada na frente do Caixa. Nesta
situação volte para o interior do Banco e chame a
Policia Militar, pois normalmente pode ser marginais
esperando para efetuar o roubo e fugir;

Ao sair do Caixa Eletrônico e caminhar pela rua
não se esqueça das orientações já faladas sobre
andar com segurança;

Lembre-se temos que dificultar a vida dos “ami-
gos do alheio” e devemos sempre estar à frente do
marginal e quando perceber algo estranho não exitar
em  avisar a Policia Militar através do 190 ou através
do telefone disque denuncia 181. A Policia Militar sem-
pre estará vigilante e ela pode muito, mas não pode
tudo. Colabore com a sua segurança e com Policia.
Até semana que vem.

Wagner Luciano Oliveira - Cmt Resp pelo Po-
liciamento Ostensivo de Capão Bonito
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JARDIM ALVORADA E COLONIAL  –
A prefeitura de Capão Bonito está concluindo a
melhoria do sistema de canalização e captação
de águas pluviais dos bairros Jardim Europa e
Colonial. A obra era uma antiga reivindicação dos
moradores. A Secretaria Municipal de Obras
construiu galerias projetadas em pontos estraté-
gicos e colocou tubos de concreto para garantir
boa vazão das águas.

Também foi feita uma “calçada rústica” de
1.215 metros para evitar novas erosões. Só na
calçada foram investidos mais de R$ 100 mil. A
responsável pela obra foi a construtora Cons-
trói Ltda – EPP.

“O novo sistema que vem sendo implanta-
do evitará inundações e prejuízos nas residênci-
as dos moradores. Algumas estavam com a es-
trutura comprometida e trincando devido as

Prefeitura está concluindo obras de canalização
nos bairros Jardim Europa e Colonial

Calçada rústica: investimento de mais de R$
100 mil para evitar riscos de novas erosões

chuvas”, destaca a administração municipal.
Alagamentos eram constantes – A obra

vem sendo acompanhando com alívio pelos
moradores do Jardim Colonial e Jardim Alvora-
da desde o ano passado.

“Em muitas ruas não existe mais o desa-
gradável problema com a lama e o barro, po-
rém, o mesmo asfalto que trouxe alívio também
gerou outro problema. A prefeitura pavimentou
as ruas em 2008 sem projeto de galerias de águas
pluviais, tornando a obra mais barata e rápida,
mas durante as chuvas já houve registro de pro-
blemas graves em ruas como a da Alameda do
Oratório, no Jardim Colonial”, desabafaram os
moradores.

Sem galerias para captar a água das chu-
vas, as enxurradas invadiam as casas trazendo
lama e prejuízos, danificando muros e trincan-

do as casas.
A prefeitura de Capão Bonito também tem

feito um mapeamento dos pontos críticos da
cidade, visando melhorar a captação das águas
pluviais, desobstrução de galerias e outros ser-
viços para e evitar inundações.

FACULDADE DE TECNOLOGIA - A lista que
traz os locais de exame para os candidatos que se
inscreveram no vestibular das Faculdades de
Tecnologia (Fatecs) do Estado de São Paulo já está na
internet. No processo seletivo para o 1º semestre de
2010, serão 10.030 vagas, distribuídas entre as 49
Fatecs, o que representa um crescimento de 24% em
relação ao mesmo período do ano anterior (8.085 va-
gas). A prova, constituída por uma redação e 54 ques-
tões de múltipla escolha, será realizada neste domin-
go, 4, às 13h30. Os portões das escolas serão abertos
às 12h45 e fechados às 13h30.

Exame
Do total de 54 questões, 48 abordam o núcleo

comum do Ensino Médio -das disciplinas de biologia,
física, geografia, história, inglês, matemática, química
e português. As outras seis questões multidiscipli-

Fatecs divulgam locais de exame
que acontecerá neste domingo

nares envolvem raciocínio lógico. Quanto ao peso da
prova, sete conjuntos de questões terão peso 1 e dois
conjuntos, peso 2, conforme o eixo tecnológico a que
pertence o curso escolhido pelo candidato.

Para fazer a prova, é preciso levar caneta esfero-
gráfica de tinta preta ou azul, lápis preto nº 2, borracha
e o original de um dos seguintes documentos: cédula
de identidade (RG); cédula de identidade de estran-
geiros (RNE); carteira nacional de habilitação com foto;
documento expedido por Ordens ou Conselhos Pro-
fissionais (exemplo: OAB, Coren e Crea, entre outros);
carteira de trabalho e previdência social (CTPS) ou
passaporte brasileiro. O gabarito oficial da prova será
divulgado no dia 4 de julho, a partir das 18 horas,
neste site e em www.vestibularfatec.com.br.

Outras informações pelos telefones (11) 3471-
4103 / (11) 3471-4103 (Capital e Grande São Paulo) e

0800-596 9696 (demais localidades) ou pelo site
www.vestibularfatec.com.br.

Serviço
Curso Silvicultura
Na FATEC de Capão Bonito o exame começa a

partir das 13:30 horas
Endereço do local: R. Amantino de Oliveira Ra-

mos, 60 - Terras do Embiruçu.
Ponto de referência: Próximo à rodovia/ao lado

da ETEC Celso Charuri.
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CAPS - A população assistida pelo CAPS
advém de pessoas com transtorno mental severo
e persistente, que necessitam de atendimento dife-
renciado e intensivo.

Um dos principais objetivos é que usuários
do serviço de saúde mental através da parceria fir-

Projeto Terapêutico reimplantando a vida
mada com o CRAS (Centro de Referência de As-
sistência Social), vivenciem experiências e utili-
zem recursos disponíveis pela comunidade, esti-
mulando e potencializando a autonomia e promo-
vendo reinserção social, garantindo assim melhora
na qualidade de vida e o desenvolvimento

biopsicossocial.
O projeto terapêutico ocorre as 2ª, 3ª, 5ª e 6ª

e conta com aproximadamente 7 pacientes em
cada dia. “Os doentes mentais são como beija-flo-
res. Nunca pousam. Estão sempre a dois metros
do chão”

OS PRIMEIROS PASSOS...

Aproveitamos a oportunidade e agradecemos aos parceiros que acreditaram que esse sonho poderia dar
certo...e esta dando.,..

Secretaria Municipal de Assistência e Desenvolvimento Social
CRAS – Centro de Atenção Psicossocial
Secretaria Municipal e Saúde
Roberto – Técnico Agrícola
Secretaria de Agropecuária
E principalmente aos usuários do serviço de saúde mental, familiares e funcionários do CAPS que não medem

esforços...MUITO OBRIGADA! E aguardem logo nossa feira do CAPS estará de volta e com novas novidades!!!



INAUGURAÇÃO - A prefeitura de Capão
Bonito entrega neste domingo, 04/07, a
revitalização (reforma e ampliação) da praça
“Luiza Kurtz Camargo”, na Vila Cruzeiro.

A obra deveria entregue em maio, mas du-
rante vistoria realizada por técnicos da prefeitu-
ra, foram diagnosticados vários problemas e in-
clusive moradores apontaram falhas na execu-
ção.

A prefeitura convocou o representante da

Revitalização da Praça da Vila Cruzeiro
será entregue neste domingo

empresa responsável pela obra para uma reu-
nião de emergência com corpo técnico da Se-
cretaria de Planejamento que também já havia
apontando problemas e resolveu cancelar a inau-
guração.

O pagamento da empresa também foi blo-
queado até que os problemas fossem sanados e
a obra fosse aprovada.

A revitalização atende pedido dos morado-
res que reivindicavam melhorias há vários anos

e faz parte de um programa iniciado no começo
de 2009 de recuperação dos espaços públicos.

A Secretaria Municipal de Planejamento ela-
borou o projeto de execução da reforma, assi-
nado pela arquiteta Renata K. Venturelli.

A praça também ganhou uma academia ao
ar livre com seis aparelhos para idosos e pesso-
as fazerem exercícios. Conforme informações
da Secretaria de Planejamento, o valor total in-
vestido na obra é de mais de R$ 110.806,10.

DEPOIS - 2010

ANTES – 2009

Praça da Vila Cruzeiro: entrega da revitalização acontece neste domingo

TRANSPORTE UNIVERSITÁRIO – Todo
começo de ano as famílias que têm filhos cursan-
do faculdade e cursos técnicos nas cidades vizi-
nhas de Itapetinga, Itapeva e Taquarivaí têm uma
preocupação a mais - o transporte dos estudantes.

Em Capão Bonito esta situação é minimizada
com a ajuda de custo concedida pela prefeitura
que chega a 50% do valor do transporte.

Números da Secretaria de Finanças e do Se-
tor de Tesouraria mostram que prefeitura de Capão
Bonito está investindo mais de R$ 24 mil/mês em
média para garantir transporte para os universitá-
rios.

Prefeitura investe mais de R$ 24 mil/mês
para garantir transporte a universitários

Segundo informações da prefeitura, o subsí-
dio, baseado nas leia nºs. 2.910 de 2006 e 3.072 de
2008, tem sido um apoio importante aos universi-
tários, possibilitando o ingresso no nível superior a
223 estudantes em média.

A ajuda do poder público é considerada es-
sencial pelos universitários ouvidos pela assesso-
ria de imprensa da prefeitura.

“Sem o subsídio seria praticamente inviável
fazer a faculdade”, destacaram universitários que
esperavam transporte na última terça-feira, 29/
06.

A previsão é que até o final deste ano mais de

R$ 200 mil sejam investidos em subsídio para
transporte.

A prefeitura tem procurado checar cada pe-
dido protocolado para garantir que o subsídio che-
gue ao estudante que realmente precisa.

“É realmente um investimento e não um gas-
to. O custo-benefício é avaliado de forma excep-
cional com a formação e capacitação destes jo-
vens que buscam o conhecimento para ingressar
no competitivo mercado de trabalho”, ressalta o
governo municipal.

O transporte dos estudantes é feito por ôni-
bus ou vans.
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